

西小林中学校便り

令和元年12月号
12月23日 発行
(文責 教頭:長友)

駅伝・ロードレース大会！ 12月15日(日)に校内駅伝・ロードレース大会を行いました。天候にも恵まれ、絶好の駅伝日和となりました。ロードレースの部では、一人一人が自己記録の更新を目指して、最後まで走りきりました。駅伝の部では、クラスの思い



が込められた1本のタスキを、懸命につなぐ姿が、見ている方々に感動を与えてくれました。また当日は、豚汁の振る舞いや監察などに多くのご協力をいただき本当にありがとうございました。



郷土料理実施しました。

本校の恒例行事となった「郷土料理づくり」を、12月9日～13日の期間の3日間実施しました。地域の方々延べ17名のご協力をいただきながら、「がね」「カレーライス」「サラダ」の3品を作りました。1年生は、初めての体験となりましたが、おいしくできあがり「完食！」しました！また、シンガポールからの3名の生徒も参加し、郷土料理と一緒に楽しみました。



料理づくり



修学旅行

2年生は、12月1日～12月3日の修学旅行で関西方面へ行きました。各見学地や宿泊施設等でのあいさつなどの「言動」が大変立派で、各所でお褒めの言葉をいただいたようです。一人一人が「西小林中学校の一員」という自覚があったからでしょう。来年はいよいよ3年生として学校の中心学年になります。この経験を、今後の学校生活に活かしていきましょう。



おせち料理づくり！

第5回家庭教育学級(わかば学級)を12月12日(木)に実施しました。「おせち料理を作ろう！」をテーマに、指宿菊男様夫婦と娘さんを講師にお迎えし「栗きんとん」「たたきゴボウ」「菊花かぶ」の3品を作りました。総勢21名の参加をいただき、大変盛り上がり、参加者全員が満足できた講座となりました。



自転車小屋にセンサーライト設置！

夕暮れ時に、自転車通学の生徒たちが不便を感じていた明かりのない自転車小屋。校長先生と事務主事の吉牟田先生の手により、生徒たちのために「センサーライト」を設置されました。